



Hidalgos e hidalguía en la Península Ibérica (siglos XII-XV) /

Dacosta, Arsenio

Jular Pérez-Alfaro, Cristina

Díaz de Durana, José Ramón

Marcial Pons, Ediciones de Historia,
2018.

Monografía

El presente volumen reúne un nutrido conjunto de estudios que, globalmente, suponen una revisión crítica sobre el concepto y práctica de la hidalguía. La cuestión se aborda desde la lexicografía a las prácticas documentales, desde los discursos políticos a la materialización del privilegio, desde la apropiación de nociones como la de nobleza hasta el desvelamiento de estrategias individuales y colectivas. La perspectiva es fundamentalmente peninsular y procesual, abarcando un marco cronológico amplio que discurre entre finales del siglo XII, cuando aparece por primera vez la voz hidalgo, y la primera Edad Moderna, cuando el Fuero Nuevo de Vizcaya proclama la generalización de la hidalguía para los naturales de ese territorio.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMjE2OTI5NjE>

Título: Hidalgos e hidalguía en la Península Ibérica (siglos XII-XV) Arsenio Dacosta, Cristina Jular Pérez-Alfaro, José Ramón Díaz de Durana (eds.).

Editorial: Madrid Marcial Pons, Ediciones de Historia 2018.

Descripción física: 463 p. 22 cm

Tipo Audiovisual: Siglos XII-XV

Mención de serie: Marcial Pons Historia

ISBN: 978-84-16662-61-6

Materia: Hidalgos Nobleza Edad Media Historia 7B.

Materia Geográfica: Península Ibérica

Autores: Dacosta, Arsenio Jular Pérez-Alfaro, Cristina Díaz de Durana, José Ramón

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es